

# Homenaje en Sangüesa a dos policías asesinados por ETA en 2003

:: E. C.

**SANGÜESA.** Representantes institucionales participaron ayer en la localidad de Sangüesa en el homenaje a los dos policías nacionales asesinados por ETA en 2003. El acto fue impulsado por el Ayuntamiento de este municipio navarro, con la colaboración del Gobierno foral y de las familias de los agentes falleci-

dos, Julián Embid Luna y Bonifacio Martín Hernández.

Asistieron, entre otros, las viudas de los dos policías, la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales del Gobierno navarro, Ana Olo; la presidenta del Parlamento foral, Ainhoa Aznárez, y representantes de distintos grupos parlamentarios.

La Cámara foral aprobó hace unos meses una resolución en la que instaba al Gobierno de Uxue Barkos a que, «en colaboración con los ayuntamientos y las familias de las víctimas, sean colocadas placas en los lugares donde se produjeron asesinatos perpetrados por ETA».